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              De dónde vienen las guerras y 
              los pleitos entre vosotros? 
              ¿No es de vuestras pasiones  las 
cuales combaten en vuestros miembros.  
Codiciáis y no tenéis; matáis y ardéis de 
envidia y nada podéis alcanzar; comba-
tís y lucháis, pero no tenéis lo que dese-
áis, porque no pedís.  
PEDÍS, PERO NO RECIBÍS, PORQUE PE-
DÍS MAL, para gastar en vuestros delei-
tes. 
¡Adúlteros!, ¿no sabéis que la amistad 
del mundo es enemistad contra Dios?  
Cualquiera, pues, que quiera ser amigo 
del mundo se constituye en enemigo de 
Dios. 
¿O pensáis que la Escritura dice en va-
no: "El Espíritu que Él ha hecho habitar 
en nosotros nos anhela celosamente"? 
Pero Él da mayor Gracia.  
Por esto dice: "Dios resiste a los sober-
bios y da Gracia a los humildes". 
Someteos, pues, a Dios; resistid al dia-
blo, y huirá de vosotros. 
Acercaos a Dios, y Él se acercará a voso-
tros. Pecadores, limpiad las manos; y 
vosotros los de doble ánimo, purificad 
vuestros corazones”.              (Stg.4:1-8) 
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    LA ORACIÓN EFICAZ 
                  ¿COMO PEDIR?            
 
 

  
                “La ORACIÓN EFICAZ del justo puede mucho” (Stg.5:16) 
 

CONCEPTO                                                                                 
 

- Una gran mayoría de creyentes, al llegar a la vida de Fe, carecen de la correcta instrucción de cómo deben ORAR 
correctamente para que su ORACIÓN sea EFICAZ. Sus congregaciones, pastores y dirigentes, no les enseñan sabia-
mente –conforme a la Escritura-, al respecto y sencillamente, atendiendo a que ellos mismos carecen de un correcto 
discernimiento acerca de estas elementales enseñanzas encerradas en la Palabra de Dios, se cumple irremediable-
mente aquello de que “nadie es capaz de dar de lo que no tiene” y también que: 
“¿Acaso puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el mismo hoyo?” (Lc.6:39) (¡) . 
- Por ello, es muy necesario instruir a la Iglesia al respecto, para evitar que se cumpla la gran advertencia de Stg.4:1-8.   
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LAS CONDICIONES PARA UNA ORACIÓN EFICAZ 
 

- Algunos suponen que ORAR es un simple diálogo personal que establecemos con Dios –“un pedir como sea” (¿?)-, 
y que no es necesario más que solicitar lo que se necesita y esperar, otros admiten que basta con hacer rezos re-
petitivos y aprendidos de memoria y Dios escuchará. También están los que instruyen que “una sola vez se debe pe-
dir” y a partir de allí, solo dar gracias (¡), seguir insistiendo, aseguran, es incredulidad (?) y lo que todos ellos igno-
ran realmente es CUÁLES son esas CONDICIONES NECESARIAS para que una ORACIÓN sea EFICAZ? 
- La Biblia nos señala las siguientes: 

 

1).- TENER UNA FE FERVIENTE 

 

“Porque por Gracia sois salvos por medio de la FE;  y esto no de vosotros,  pues es DON de Dios”.               (Ef.2:8)                     

- Como vemos hay un inicio en la FE, que ni siquiera nace en nosotros sino que es un DON DE DIOS. 
“Ahora bien, hay diversidad de Dones, pero el Espíritu es el mismo… Pero a cada uno le es dada la manifestación 
del Espíritu para el bien de todos.  A uno es dada por el Espíritu Palabra de sabiduría; a otro, Palabra de conoci-
miento según el mismo Espíritu; a otro, FE por el mismo Espíritu;  y a otro, etc., etc.”.                        (1Co.12:4,7-9) 
- y como en todo DON, hay que orar mucho para que Dios lo incremente y perfeccione: 
“Dijeron los apóstoles al Señor: -Auméntanos la FE. Entonces el Señor dijo: -Si tuvierais FE como un grano de mos 
taza, podríais decir a este sicómoro: "Desarráigate y plántate en el mar", y os obedecería”.                   (Lc.17:5-6)     

- La FE es fundamental, creer en Dios significa que Él es nuestro único Proveedor, el que va a resolver todos nues-
tros problemas por más difíciles que se nos presenten y que su Respuesta, de todas maneras será en su Tiempo: 
“Pero SIN FE es imposible agradar a Dios, porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que Él existe y que 
recompensa a los que lo buscan”.                                                                                                                      (Heb.11:6)  
 

“Por tanto, os digo que todo lo que pidáis ORANDO, CREED que lo recibiréis, y os vendrá”.                      (Mr.11:24)  

- Lástima, que la gran mayoría de “creyentes”, a menudo se muevan en una gran incredulidad… (¡)  
“La ORACIÓN EFICAZ del justo puede mucho. Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras, y O-
RÓ FERVIENTEMENTE para que no lloviera, y no llovió sobre la tierra durante tres años y seis meses. Y otra vez 
oró, y el Cielo dio lluvia y la tierra produjo su fruto”.                                                                                 (Stg.5:16-18)                                                                                            

- Nuestra ORACIÓN tiene que ser necesariamente FERVIENTE… es decir, con mucha FE, para que sea EFICAZ. 
 

     
 

"Así ha dicho Jehová, que hizo la Tierra, Jehová que la formó para afirmarla; Jehová es su Nombre: Clama a Mí y 
Yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces”.                                          (Jer.33:2-3)  

- El S. Jesús fue muy claro respecto al gran peligro de nuestra duda o incredulidad cuando oramos pidiendo algo: 
“Respondiendo Jesús, les dijo: -TENED FE en DIOS. 
De cierto os digo que cualquiera que diga a este monte: ´Quítate y arrójate en el mar´, y no duda en su corazón, 
sino que cree que será hecho lo que dice, lo que diga le será hecho.                                                     (Mr.11:22-23) 

- Ni nuestro gemir, lamentos o ayes, ni la abundancia de rezos repetitivos o la cantidad de palabras y razones que 
empleemos sin FE, son determinantes para conmover el Corazón de Dios; lo que sí agrada a Dios es que tengamos 
una FE FERVIENTE de parte nuestra: 
“Pero sin FE es imposible agradar a Dios, porque es necesario que el que se acerca a Dios CREA que Él existe y que 
RECOMPENSA A LOS QUE LO BUSCAN”.                                                                                                            (Heb.11:6) 

- Y si decimos que tenemos FE, jamás tampoco olvidemos que toda FE es PROBADA. Por eso es necesario que tenga 
mos problemas, para que nosotros mismos, comprobemos cómo es que está yendo la calidad de nuestra FE. 
“En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en 
diversas pruebas, para que SOMETIDA a PRUEBA VUESTRA FE, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque pe-
recedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo, a quien 
amáis sin haberle visto,… obteniendo el fin de vuestra fe, que es la Salvación de vuestras almas”.        (1Pe.1:6-9)                                                       
 

“Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, sabiendo que la PRUEBA de VUES-
TRA FE produce Paciencia. Mas tenga la Paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os 
falte cosa alguna”.                                                                                                                                               (Stg.1:2-4) 

- Por supuesto que Dios entiende perfectamente la debilidad de la naturaleza humana, incentivada por sus sentimien 
tos y emociones inherentes al alma con que la dotó; y que muchas veces por su natural afecto, el temor, la frustra-
ción o la impotencia nos lleva hasta el derramamiento de lágrimas no solo delante de su Presencia, sino frente a cual 
quier circunstancia adversa o dolorosa –o también en casos de gran alegría-; y por eso es que nos insta primero, a 
lo que jamás deberíamos descuidar y que es lo que realmente le agrada: Que tengamos FE en que Él NO nos va de- 
samparar en cualquier tribulación, angustia, desesperanza o tristeza. Llorar es algo normal entre los hombres: 
“Y Cristo, en los días de su vida terrena, ofreció ruegos y súplicas con gran clamor y LÁGRIMAS al que lo podía li- 
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brar de la muerte, y fue oído a causa de su Temor Reverente. Y, aunque era Hijo, a través del Sufrimiento aprendió 
lo que es la Obediencia; y habiendo sido Perfeccionado, vino a ser Autor de Eterna Salvación para todos los que lo 
obedecen”.                                                                                                                                                          (Heb.5:7-9) 

- El S. Jesús, como hombre encarnado, tampoco tenía inhibiciones en mostrar sus sinceros y emotivos sentimientos:  
“María, cuando llegó a donde estaba Jesús, al verlo, se postró a sus pies, diciéndole: -Señor, si hubieras estado a-
quí, no habría muerto mi hermano. Jesús entonces, al verla llorando y a los judíos que la acompañaban, también 
llorando, se estremeció en espíritu y se conmovió, y preguntó: -¿Dónde lo pusisteis?   
Le dijeron: -Señor, ven y ve. Jesús LLORÓ. (¡) 
Dijeron entonces los judíos: -¡Mirad cuánto lo amaba!”                                                                           (Jn.11:32-36)                                                                                                                                 
 

2).- INSISTIR SIEMPRE A DIOS 
 

            
                                                                               Debemos insistir Orando como la viuda             
 

- A diferencia de lo que algunos enseñan y predican, la ORACIÓN para que sea EFICAZ, debe tener el ingrediente de 
ser INSISTENTE. Pues, para Dios, INSISTIR, jamás será sinónimo de incredulidad. 
“También les refirió Jesús una parábola sobre la necesidad de ORAR SIEMPRE y NO DESMAYAR, diciendo: "Había 
en una ciudad un juez que ni temía a Dios ni respetaba a hombre. Había también en aquella ciudad una viuda, la 
cual venía a él diciendo: ´Hazme justicia de mi adversario´. Él no quiso por algún tiempo; pero después de esto di-
jo dentro de sí:´Aunque ni temo a Dios ni tengo respeto a hombre, sin embargo, porque esta viuda me es moles-
ta, le haré justicia, no sea que viniendo de continuo me agote la paciencia´.Y dijo el Señor:´Oíd lo que dijo el juez 
injusto. ¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos, que claman a él día y noche? ¿Se tardará en responderles? 
Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando venga el Hijo del hombre, ¿hallará fe en la Tierra?".  (Lc.18:1-8)                                                                                                                                                                               

- La Oración EFICAZ nos enseña porqué es que tenemos que Orar y las Bendiciones que nos trae… Aquí EL SEÑOR 
les refirió a sus discípulos una parábola sobre la necesidad de ORAR SIEMPRE y NO DESMAYAR. 
- Nunca oraremos como es debido hasta que lo veamos como una necesidad indispensable para la vida. 
a) Para honrar a Dios como nuestro Padre (Mt.7:7–11). 

b) Para desarrollar nuestro Ministerio Sacerdotal (1Pe.2:5,9). 
c) Para aprovechar este maravilloso privilegio como creyentes (Jn.16:24). 

d) Para cumplir nuestra obligación con respecto a nuestros hermanos (Ef.6:18). 
e) Para buscar y salvar las almas de los hombres (1Ti.2:4). 

f) Para luchar y vencer a los poderes del mal (Ef.6:11,12; 1P.5:8,9). 

g) Para crecer personalmente en la Gracia y la santidad (1Ti.4:7; 2P.3:18). 
 

NO PODEMOS OBTENER NADA DE DIOS SIN ORACIÓN 
1. Dios ha prometido todo aquello que es necesario y beneficioso para nosotros, pero la ORACIÓN es esencial si es- 
    tas Promesas han de ser reales en nuestras experiencias. 
2. Cristo manifestó total dependencia de Dios con su ORACIÓN: no era una rutina, sino un deseo fuerte y constante. 
3.- Dijo el filósofo griego Aristóteles: “El hombre es un animal de costumbres”… Hay que acostumbrarnos a ORAR (¡)  
 

LA ORACIÓN ES UN ARMA ESPIRITUAL 
1. ES UN ARMA DE DEFENSA: 
a) Contra lo débil del cuerpo, enfermedad, accidente o todo tipo de adversidad (Stg.5:13–16). 

b) Para el alma, contra la decepción, celos, el fraude, las preocupaciones, la angustia y el desánimo (Mr.1:32–39) 

    Para la voluntad, contra la indecisión, el miedo paralizante o lo terrible de vivir en temor y angustia. 
c) Para el espíritu, contra los malos estados del desánimo, la tristeza o la dureza de corazón. 

 

2. LA ORACIÓN ES UN ARMA OFENSIVA: (La poderosa 7ma. arma del cristiano: Ef.6:18) 
a) La ORACIÓN secreta está a menudo relacionada con la acción pública. 
b) Dios manifiesta su Propósito a través de la ORACIÓN intercesora: Estará en medio de ellos y todo lo que pidan en 
    el Nombre del S. Jesús les será concedido (Mt.18:20). 

c) La vida de ORACIÓN es el secreto para mantener la Comunión, la Unción, la Revelación y la Inspiración del E.S. 
d) Sin la ORACIÓN el hombre está inerme, indefenso, muy expuesto al poder maléfico del mundo (2Co.4:4). 
 

CONCLUSIÓN 
- Los cristianos tienen una vida de ORACIÓN débil porque a menudo están muy auto-complacidos con su conocimien 
to, su auto-suficiencia y la verdad es que sin Dios o apartados de hacer su Voluntad ¡SOMOS NADA! (Jn.15:5). Con 
los del mundo es otro problema completamente distinto: ¡ellos ya están en manos del poder de las tinieblas! 
- A Dios le encanta que le hagamos recordar con nuestra insistencia todo lo que necesitamos: 
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“Sobre los muros de Jerusalén, he apostado guardianes; ni en todo el día ni en toda la noche estarán callados. Los 
que hacéis que Yahveh RECUERDE, no guardéis silencio, no descanséis. No le dejéis descansar, hasta que resta-
blezca, hasta que trueque a Jerusalén en Alabanza en la Tierra”.                                                         (Is.62:6-7, VBJ) 
 
 

3).- PERDONANDO A TODOS 
 

- Lo que la gran mayoría de creyentes ignora o no pone en práctica es que para ORAR EFICAZMENTE, debe llegarse 
a la Presencia de Dios en Oración, pero SIN PROBLEMAS CON EL PRÓJIMO. Y prójimo significa ´el más próximo´, es 
decir, los más cercanos, los que viven con nosotros especialmente: Los padres, hermanos de sangre, la pareja, los 
hijos, etc. (¡) o con el resto de la familia, los vecinos, los compañeros de estudio, de trabajo… y todo aquella perso-
na que esté accidentalmente cercana (¡)   
“Vosotros, pues, ORARÉIS así:  
´Padre nuestro que estás en los Cielos, santificado sea tu Nombre. Venga tu Reino. Hágase tu Voluntad,  como en 
el Cielo, así también en la Tierra. 
El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy. Perdónanos nuestras deudas, como también nosotros PERDONAMOS a 
nuestros deudores. No nos metas en tentación, sino líbranos del mal, porque tuyo es el Reino, el Poder y la Gloria, 
por todos los siglos. Amén´. Por tanto, SI PERDONÁIS a los hombres sus ofensas, os perdonará también a voso-
tros vuestro Padre celestial; pero SI NO PERDONÁIS sus ofensas a los hombres, TAMPOCO vuestro Padre os per-
donará vuestras ofensas”.                                                                                                                                 (Mt.6:9-15)                                                                                                                                       
- La previa RECONCILIACIÓN con quienes tengamos problemas es fundamental: 
"Por tanto, si traes tu ofrenda al Altar y allí te acuerdas de que tu hermano tiene algo contra ti, deja allí tu ofrenda 
delante del Altar y ve, RECONCÍLIATE PRIMERO con tu hermano, y entonces vuelve y presenta tu ofrenda. Ponte 
de acuerdo pronto con tu adversario, entre tanto que estás con él en el camino, no sea que el adversario te entre-
gue al juez, y el juez al guardia, y seas echado en la cárcel. De cierto te digo que no saldrás de allí hasta que pa-
gues el último cuadrante”.                                                                                                                              (Mt.5:23-26) 
   

“Y cuando estéis orando, PERDONAD,  si tenéis algo contra alguien,  para que también vuestro Padre que está en 
los Cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas, porque si vosotros no perdonáis, tampoco vuestro Padre que 
está en los Cielos os perdonará vuestras ofensas”.                                                                                   (Mr.11:25-26)  

- Hasta tenemos que ORAR por nuestros enemigos: 
"Oísteis que fue dicho: ´Amarás a tu prójimo y odiarás a tu enemigo´. Pero Yo os digo: Amad a vuestros enemigos, 
bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os odian y orad por los que os ultrajan y os persiguen, para 
que seáis hijos de vuestro Padre que está en los Cielos, que hace salir su Sol sobre malos y buenos y llover sobre 
justos e injustos. Si amáis a los que os aman, ¿qué recompensa tendréis? ¿No hacen también lo mismo los publi-
canos? Y si saludáis a vuestros hermanos solamente, ¿qué hacéis de más? ¿No hacen también así los gentiles?. 
Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los Cielos es perfecto”.                       (Mt.5:43-48)                                                                                                                        

- Y también hay que ORAR por todos los hombres, y especialmente por aquellos constituidos en autoridad: 
“Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de Gracias por TODOS los hombres, 

por los reyes y por todos los que tienen autoridad, para que vivamos quieta y reposadamente en toda piedad y ho-
nestidad”.                                                                                                                                                            (1Ti.2:1-2) 
 

            
                                Qué difícil es para un creyente terminar de comprender que el NO perdonar al prójimo bloquea su Oración 
 
 

4).-  TODO HAY QUE PEDIRLO SEGÚN LA VOLUNTAD DEL SEÑOR  
 

“Por tanto, no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la Voluntad del Señor.”                                   (Ef.5:17) 

- ¿Cómo puede un cristiano conocer la VOLUNTAD de Dios para su vida?   
El Plan que Dios tiene para cada uno de sus hijos debe ser conocido y obedecido, si no, nuestras vidas se desperdi-
ciarán y perderemos muchas Bendiciones que pueden ser nuestras. 
- Cada cristiano debe buscar la VOLUNTAD de Dios como una experiencia normal: “No os conforméis a este siglo, 
sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena 
VOLUNTAD de Dios, agradable y perfecta.”                                                                                                        (Ro.12:2) 

- Sea que estemos buscando la dirección para un problema momentáneo o para escoger una profesión para la vida, 
se debe tener RENDICION ante su Magnificencia, CONFESION de todo aquello que esté impidiendo el fluir de sus 
Bendiciones, una ORACION EFICAZ por una FE FERVIENTE, el ESTUDIO diario de la Palabra y el AGUARDAR pacien-
temente el TIEMPO del Señor. 
- Y precisamente, cuando OREMOS… ¡No podemos pedir de cualquier manera! La Biblia nos enseña cómo hacerlo EFICAZMENTE:  
“Esta es la confianza que tenemos en Él, que SI PEDIMOS ALGUNA COSA CONFORME A SU VOLUNTAD, Él nos oye. 
Y si sabemos que Él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos 
hecho. Si alguno ve a su hermano cometer pecado que no sea de muerte, PEDIRÁ, y Dios le dará Vida; esto es pa-
ra los que cometen pecado que no sea de muerte. Hay pecado de muerte (Blasfemia contra el E.S.), por el cual yo no 
digo que se pida. Toda injusticia es pecado, pero hay pecado no de muerte”.                                       (1Jn.5:14-17) 
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- La VOLUNTAD de Dios, solo se encuentra en su PALABRA… en esos versículos que hay que memorizar, para predi-
cárselos al enemigo según la necesidad de cada ocasión en que OREMOS o ministremos, RECORDÁNDOLE: “POR-
QUE ESCRITO ESTÁ SATANÁS…”:  
“Yo soy de Dios y te he vencido, porque mayor es el que está mí, que el que está en el mundo”.              (1Jn.4:4) 

  

 “Por la Llagas de Cristo yo he sido curado…”                                                                                                  (Is.53:5d) 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

“El S. Jesús recibió el Castigo que a mi me trae la Paz…”                                                                               (Is.53:5c) 
 

“El Nombre del Señor Jesús, es el único Nombre dado a los hombres por el cual puedan ser Salvos”.    (Hch.4:12) 
                                                                                                                                                                                 

“Al Nombre de Jesús toda rodilla se dobla en los Cielos, en la Tierra y en los Abismos y toda boca tiene que confe-
sar que Jesús es el Señor…”                                                                                                                          (Flp.2:10-11) 

- Tal y conforme lo hizo el S. Jesús en cada una de las tentaciones del Diablo en el desierto: 
“Entonces el diablo le dijo: -Si eres Hijo de Dios, di a esta piedra que se convierta en pan. Jesús, respondiéndole, 
dijo: -Escrito está:´No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra de Dios".                                    (Lc.4:3-4)                                   
                                                                                                                                                                         

“Le dijo el diablo: -A ti te daré todo el poder de estos reinos y la gloria de ellos, porque a mí me ha sido entregada 
y a quien quiero la doy. Si tú, postrado, me adoras, todos serán tuyos. 
Respondiendo Jesús, le dijo: -Vete de mí, Satanás, porque escrito está: "Al Señor tu Dios adorarás y solo a Él ser-
virás".                                                                                                                                                                     (Lc.4:6-8)  
 

“Entonces lo llevó a Jerusalén, lo puso sobre el pináculo del Templo y le dijo: -Si eres Hijo de Dios, tírate de aquí  
abajo, pues escrito está: ´A sus ángeles mandará acerca de ti, que te guarden", y en las manos te sostendrán, pa-
ra que no tropieces con tu pie en piedra´. 
Respondiendo Jesús, le dijo: -Dicho está: ´No tentarás al Señor tu Dios´. 
Cuando acabó toda tentación el diablo, se apartó de Él por un tiempo”.                                                      Lc.4:9-13)   

- Y también hay que tener mucho cuidado en NO ORAR pidiendo al Padre por algo que CONTRADIGA a su Santa y 
Perfecta VOLUNTAD, contenida en toda su Palabra. ¡DIOS NO PUEDE CONTRADECIRSE NI MENTIR! (Nm.23:19).     
 
 

5).- SIENDO SIEMPRE CONSIDERADOS Y LEALES CON NUESTRA PAREJA 
 

- Las Oraciones tendrán ESTORBO si tratamos mal, si andamos pleiteando con nuestra ESPOSA, la traicionamos y no 
la consideramos con una mayor delicadeza porque no es igual a nosotros, es más frágil y delicada y además nuestra 
ayuda idónea (Gn.2:18): 
“Vosotros, maridos, igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando honor a la mujer como a vaso más frágil y co-
mo a coherederas de la Gracia de la vida, para que vuestras ORACIONES NO TENGAN ESTORBO”.            (1Pe.3:7) 
 

“Pero aún hacéis más: Cubrís el Altar de Jehová de lágrimas, de llanto y de clamor; así que no miraré más la ofren 
da, ni la aceptaré con gusto de vuestras manos. Mas diréis: ´¿Por qué?´ Porque Jehová es testigo entre ti y la mu-
jer de tu juventud, con la cual has sido desleal, aunque ella era tu compañera y la mujer de tu pacto. ¿No hizo Él 
un solo ser, en el cual hay abundancia de Espíritu? ¿Y por qué uno? Porque buscaba una descendencia para Dios.   
Guardaos, pues, en vuestro espíritu y no seáis desleales para con la mujer de vuestra juventud. Porque dice el 
Dios de Israel, que Él aborrece el repudio y al que mancha de maldad su vestido, dijo Jehová de los ejércitos. Guar 
daos, pues, en vuestro espíritu y no seáis desleales”.                                                                                (Mal.2:13-16) 

 

       
 

6).- TODO LO QUE PIDAMOS AL PADRE TIENE QUE SER EN EL NOMBRE DEL S. JESÚS 

 

“De cierto, de cierto os digo que todo cuanto pidáis al Padre en mi Nombre, os lo dará. Hasta ahora nada habéis 
pedido en mi Nombre; pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea completo”.                               (Jn.16:23b-24)   
 

“En aquel día pediréis en mi Nombre, y no os digo que Yo rogaré al Padre por vosotros, pues el Padre mismo os 
ama, porque vosotros me habéis amado y habéis creído que Yo salí de Dios”.                                      (Jn.16:26-27)  
- Y es que el S. Jesús es el ÚNICO que media entre el Padre y nosotros, pues es el ÚNICO que entregó su Sacrificio en la CRUZ 
por toda la humanidad, una preciosa Sangre que no en vano ha sido derramada: 
“Esto es bueno y agradable delante de Dios, nuestro Salvador, el cual quiere que todos los hombres sean salvos y 
vengan al conocimiento de la Verdad, pues hay un solo Dios, y UN SOLO MEDIADOR entre Dios y los hombres: Je-
sucristo hombre, el cual se dio a sí mismo en rescate por todos, de lo cual se dio testimonio a su debido tiempo. 

Para esto yo fui constituido predicador, apóstol y maestro de los gentiles en Fe y Verdad. Digo la Verdad en Cristo, 
no miento”. (1Ti.2:3-7)  

- Y es que muchos creyentes equivocadamente, están convencidos de que existen varios “mediadores” entre sus ne-
cesidades y el Padre (¡?) por el solo hecho “de estar más cercanos a Dios” (¡); y así recurren a invocar, pedir, besar 
y darle valor sagrado a objetos como crucifijos, relicarios, rosarios, estampitas, etc. cayendo desgraciadamente en 
un fetichismo involuntario; y también les rezan y suplican a vírgenes, a los santos de “la corte celestial” (¡?), a sus 
familiares más cercanos ya fallecidos, etc.   
“Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo 
peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, PUESTOS LOS O- 
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JOS en JESÚS, el AUTOR y CONSUMADOR de la FE, el cual por el Gozo puesto delante de Él sufrió la Cruz, menos- 
preciando el oprobio, y se sentó a la Diestra del Trono de Dios. Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de 
pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar”.                             (Heb.12:1-3)  
- Que más quiere el Diablo que en el ÚNICO NOMBRE en que lo podemos expulsar de nuestra vida… lo hagamos a un lado (?)  
 

7).- SOLO EN EL NOMBRE DEL S. JESÚS ESTÁ EL PODER Y LA SALVACIÓN DE TODA 
       ADVERSIDAD EN CADA CREYENTE  

   

- El mismo S. Jesús advirtió a TODO miembro de su Iglesia: 
“Estas señales seguirán a los que creen: En mi NOMBRE echarán fuera demonios, hablarán nuevas lenguas, toma-
rán serpientes en las manos y, aunque beban cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus 
manos, y sanarán”.                                                                                                                                       (Mr.16:17-18)  

-- Y es que FUERA del NOMBRE del S. Jesús, no hay ninguna forma de SALVACIÓN de las dificultades. El Diablo ha 
enceguecido la mente de los creyentes, para nadie use el único PODER por el que podemos ECHARLO FUERA en 
nuestras vidas, y él, los pueda seguir afligiendo y burlándose como siempre (¡).   
“Este Jesús es la Piedra rechazada por vosotros los edificadores, la cual ha venido a ser Cabeza del ángulo. Y EN 
NINGÚN OTRO HAY SALVACIÓN, porque no hay otro NOMBRE bajo el Cielo, dado a los hombres, en que podamos 
ser Salvos”.                                                                                                                                                    (Hch.4:11-12)   

- El PODER del NOMBRE del S. Jesús, está por encima de cualquier fuerza del enemigo: 
“Él, siendo en forma de Dios, no estimó el ser IGUAL a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí 
mismo, tomó la forma de siervo y se hizo semejante a los hombres. Más aún, hallándose en la condición de hom-
bre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz. Por eso Dios también lo ex- 
altó sobre todas las cosas y le dio un NOMBRE que es sobre todo nombre, para que en el NOMBRE DE JESÚS se 
doble toda rodilla de los que están en los Cielos, en la Tierra y debajo de la Tierra; y toda lengua confiese que JE-
SUCRISTO ES EL SEÑOR –la máxima Autoridad-, para Gloria de Dios Padre”.                                                (Flp.2:6-11)  

- Esta misma AUTORIDAD que también tiene el creyente en el NOMBRE del S. JESÚS, es para ser USADA… pero la 
gran mayoría de los miembros de la Iglesia, se “auto-exonera” de emplearla, y solo recurre a las autoridades de la 
Iglesia para que la ministren (¡?). El paso del Mar Rojo por el pueblo de Israel nos ilustra mucho al respecto: 
“Endureció Jehová el corazón  del faraón, rey de Egipto, el cual siguió a los hijos de Israel; pero los hijos de Israel 
habían salido con mano poderosa. Los egipcios los siguieron con toda la caballería y los carros del faraón, su gente 
de a caballo y todo su ejército; los alcanzaron donde estaban acampados junto al mar, cerca de Pi-hahirot, frente 
a Baal-zefón. Cuando el faraón se hubo acercado, los hijos de Israel alzaron sus ojos y vieron que los egipcios ve-
nían tras ellos, por lo que los hijos de Israel CLAMARON a Dios llenos de temor, y dijeron a Moisés:   
´¿No había sepulcros en Egipto, que nos has sacado para que muramos en el desierto? ¿Por qué nos has hecho es-
to? ¿Por qué nos has sacado de Egipto? Ya te lo decíamos cuando estábamos en Egipto: Déjanos servir a los egip- 
cios, porque mejor nos es servir a los egipcios que morir en el desierto´. 
Moisés respondió al pueblo: -´No temáis; estad firmes y ved la Salvación que Dios os dará hoy, porque los egipcios 
que hoy habéis visto, no los volveréis a ver nunca más. Dios peleará por vosotros, y vosotros estaréis tranquilos´. 
Entonces Dios dijo a Moisés: -´¿POR QUÉ CLAMAS A MÍ? Di a los hijos de Israel que MARCHEN. Y tú,  ALZA tu VA-
RA (el símbolo del Poder Divino que le había entregado-, extiende tu mano sobre el mar y divídelo, para que los hijos de 
Israel pasen por medio del mar en seco”.                                                                                                      (Ex.14:8-16) 

- Por supuesto que tenemos que ORAR, CLAMAR a Dios… pero, también USAR la AUTORIDAD que nos DIO… (¡)                                                                                                                                                                                                                                                                      
 

            
 

8).- TAMBIÉN HAY QUE PEDIR LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU SANTO EN LO QUE ORAMOS  
 

“De igual manera, el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad, pues qué hemos de PEDIR como conviene, no lo sa-
bemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles”.                                          (Ro.8:26)   
 

“Y Yo rogaré al Padre y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre”                      (Jn.14:16) 
 

“Pero el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, Él os enseñará todas las cosas y os 
recordará todo lo que Yo os he dicho”.                                                                                                                (Jn.14:26)   
 
 

9).- TAMPOCO HAY QUE PALABREAR MUCHO 

  

- El REZAR no es del agrado de Dios, y mucho menos porque es un andar repitiendo oraciones aprendidas de memo 
ria, confesándolas con la boca, sin un sentir en lo profundo de nuestro corazón y lo peor –muchas veces-, con la dis-
tracción de nuestros pensamientos en otras cosas. Dios quiere que OREMOS, que CONVERSEMOS con Él, desde lo 
más profundo de nuestro hombre interior, de nuestro ser –el corazón-: 
"Cuando ORES, no seas como los hipócritas, porque ellos aman el orar de pie en las sinagogas y en las esquinas de 
las calles para ser vistos por los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. Pero tú, cuando ores, en 
tra en tu cuarto, cierra la puerta y ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre, que ve en lo secreto, te recom- 
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pensará en público. Y al orar no uséis VANAS REPETICIONES, como los gentiles, que piensan que por su PALABRE- 
RÍA serán oídos. No os hagáis, pues, semejantes a ellos, porque vuestro Padre sabe de qué cosas tenéis necesidad 
antes que vosotros le pidáis”.                                                                                                                             (Mt.6:5-8) 
  

10).- TODO PROBLEMA HAY QUE ENTREGARLO EN LAS MANOS DEL SEÑOR  

 

- Nuestra carne que es opuesta al espíritu, es muy reacia a aceptar esta gran ventaja que todos los creyentes tene-
mos en el Señor y se “rebanan los sesos” buscando las soluciones a sus problemas. Y es más bien Dios quien nos 
insta a que le sepamos ENTREGAR NUESTRAS ADVERSIDADES para que Él los resuelva (¡): 
“Confía en Jehová y haz el bien; habitarás en la Tierra y te apacentarás de la Verdad. Deléitate asimismo en el Se-
ñor y él te concederá las peticiones de tu corazón. ENCOMIENDA  A JEHOVÁ TU CAMINO, confía en Él y Él HARÁ. 
Exhibirá tu justicia como la luz y tu derecho como el mediodía. GUARDA SILENCIO ANTE el SEÑOR y ESPERA en 
ÉL”.                                                                                                                                                                      (Sal.37:3-7) 

- El S. Jesús, nos insistió también sobre lo mismo: 
“Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y Yo os haré descansar. Llevad mi Yugo sobre vosotros y 
aprended de Mí, que soy Manso y Humilde de corazón, y hallaréis descanso para vuestras almas, porque mi Yugo 
es fácil y ligera mi Carga".                                                                                                                                                                                           (Mt.11:28-30) 

- Y es que es tan sencillo sincerarnos con Dios y expresarle desde lo más profundo de nuestro corazón: “Oh, Señor  
amado, estoy tan abrumado, no sé qué hacer, he agotado todos mis recursos y nada viene funcionando… tengo tan-
to miedo Señor que la desesperación me abruma, no tengo paz; solo deseo entregarte este gran problema en tus 
Manos, para que Tú lo resuelvas, en tanto yo me seguiré ocupado en todas tus cosas, en tu Obra en la Tierra… ayú-
dame Padre por tus muchas Misericordias; en el Nombre del S. Jesús te lo imploro, que tu S. Espíritu venga en ayu- 
da de mi flaqueza y tus ángeles, esas poderosas criaturas que solo hacen tu Voluntad en la Creación, se aposten a 
mí alrededor, conforme es tu Promesa y en esta caída no dejen que mi pie tropiece sobre piedra alguna”. Gracias a-
mado Padre, bendigo tu Santo Nombre, gracias S. Jesús, gracias E.S., gracias ángeles del Señor... (¡) 
- El Señor por ello nos da una Recomendación muy especial en la Carta a la Iglesia de Filipos:   
“Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo:  ¡Regocijaos! Vuestra gentileza sea conocida de todos los hombres 
El Señor está cerca. Por nada estéis angustiados, sino SEAN CONOCIDAS VUESTRAS PETICIONES DELANTE de Dios  
en TODA ORACIÓN y RUEGO, con Acción de Gracias. Y la Paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guarda-
rá vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús”.                                                               (Flp-4:4-7)                                                                                                                                                           
 
 

11).- LA ORACIÓN MÁS PODEROSA 

 

- La Oración INTERCESORA, la que hacemos por los demás, es una acción SOLIDARIA, una IDENTIFICACIÓN con 
los problemas del PRÓJIMO. Un sacrificio Vicario que agrada muchísimo a Dios: 
“Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias por TODOS LOS HOM-
BRES, por los reyes y por todos los que tienen autoridad, para que vivamos quieta y reposadamente en toda pie-
dad y honestidad. Esto es bueno y agradable delante de Dios, nuestro Salvador, el cual quiere que todos los hom-
bres sean Salvos y vengan al conocimiento de la Verdad”.                                                                           (1Ti.2:1-4)  

-Existen otras formas de orar: personalmente, en forma congregacional, y en todas ellas Dios nos da seguridad de 
escucharnos,… pero por la única forma de ORAR en que nos GARANTIZA que será HECHO lo que PEDIMOS con la 
PRESENCIA inmediata del Señor, es por la ORACIÓN INTERCESORA (¡):   
“De cierto os digo que todo lo que atéis en la Tierra será atado en el Cielo;  y todo lo que desatéis en la Tierra será 
desatado en el Cielo. Otra vez os digo que si dos de vosotros SE PONEN DE ACUERDO en la Tierra acerca de CUAL-
QUIER COSA QUE PIDAN, les SERÁ HECHO por mi Padre que está en los Cielos, porque donde están dos o tres con-

gregados en mi Nombre, allí ESTOY YO en MEDIO de ELLOS”.                                                                (Mt.18:18-20) 

- Por ejemplo y fundamentalmente, si una familia ORA e INTERCEDE diariamente: dos o tres puestos de acuerdo en 
lo que van a pedir, las PROMESAS que Cristo, el Señor nos da, son más que efectivas. Esta ORACIÓN es la más pode 
rosa en resultados (¡). Lástima que la gran mayoría de cristianos la obvia o ignora. LO QUE SE PIERDEN… (?)                                                                                              
- Asimismo, se debe INTERCEDER por la Iglesia Universal, por la nación, por nuestra propia congregación, por las Au 
toridades a todo nivel y por las necesidades de los hermanos:   
“Orad en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velad en ello con toda perseverancia y súplica por 
TODOS LOS SANTOS”.                                                                                                                                            (Ef.6:18)  
 

             
  
 

12).- HAY QUE SABER SER PACIENTES: 
 

- EN LOS RETRASOS NO OLVIDAR QUE HAY GUERRA ESPIRITUAL ENTRE CIELO e INFIERNO 
Y es que cuando ORAMOS, también hay problemas para recibir por la guerra espiritual que mantienen las tinieblas 
en contra de nuestras Bendiciones: 
“Entonces me dijo: ´Daniel, no temas, porque desde el primer día que dispusiste tu corazón a entender y a humi-
llarte en la Presencia de tu Dios, fueron oídas tus palabras; y a causa de tus palabras Yo he venido. Mas el príncipe 
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del reino de Persia se me opuso durante veintiún días; pero Miguel, uno de los principales príncipes, vino para ayu-
darme, y quedé allí con los reyes de Persia”.                                                                                              (Dn.10:12-13)                                                                    
 

“Él me dijo:´¿Sabes por qué he venido a ti? Ahora tengo que volver para pelear contra el príncipe de Persia; al ter-
minar con él, el príncipe de Grecia vendrá´”.                                                                                                    (Dn.10:20) 

- Como podemos apreciar Dios contesta las ORACIONES, pero no siempre de inmediato: El Tiempo suyo es muy dis-
tnto al tiempo nuestro: “Escucha, oh Señor, mis palabras; Considera mi gemir. Está atento a la voz de mi clamor,  
Rey mío y Dios mío, porque a ti ORARÉ. Oh Señor,  de mañana oirás mi voz; de mañana me presentaré delante de 
Ti, y ESPERARÉ” (Sal.5:1-3). 
 

13).- PARA MINISTRAR HAY QUE ESTAR PREPARADOS ESPIRITUALMENTE  
 

- Hay ciertos tipos de demonios poderosos que aunque hayamos ORADO previamente para expulsarlos, necesitamos 
una previa preparación espiritual:   
“Cuando Jesús vio que la multitud se agolpaba, reprendió al espíritu impuro, diciéndole: -Espíritu mudo y sordo, 
Yo te mando que salgas de él y no entres más en él. Entonces el espíritu, clamando y sacudiéndolo con violencia, 
salió; y él quedó como muerto, de modo que muchos decían: "Está muerto". Pero Jesús, tomándolo de la mano, lo  
enderezó; y se levantó. 
Cuando Él entró en casa, sus discípulos le preguntaron aparte: -¿Por qué nosotros no pudimos echarlo fuera? Y les 
dijo: -Este género con nada puede salir, sino con ORACIÓN Y AYUNO”.                                                   (Mr.9:25-29)   

- Por eso es tan importante tener siempre en cuenta en nuestras oraciones: “Señor, pero en todo esto que te pido 
se haga siempre tu Voluntad y no la mía”          
- No hay nada de malo en orar para recibir a la gente en la fe. Sin embargo, a menudo nos equivocamos en no ex-
plicar el compromiso que se está adquiriendo. No nos detenemos a advertir lo que significan los términos o cómo es 
la forma de vida en el Reino después de pedirle al S. Jesús que sea el SEÑOR y SALVADOR. Por lo tanto, terminan 
diciendo: “Sí, ACEPTO”, con poca comprensión en lo que ingresan y con quien se han comprometido a sí mismos. 
- Tenemos que revelar lo que verdaderamente significan SEÑOR y SALVADOR, así como la forma en que se debe ver 
la vida después de la Conversión. 
- Debemos instruir que seguirle a Él como SEÑOR significa un animoso seguimiento diario a su Voluntad, sujeto a su 
Autoridad. No porque es algo que nos lleva al Cielo, sino porque debemos esforzadamente ceñirnos y obedecerlo co-
mo nuestro único Señor, que no podemos servir a dos amos…porque voluntariamente estamos cambiado de Autori-
dad, rechazando al poder y la autoridad del “dios de este mundo” (2Co.4:4). 
- Mateo 8:19-22, “Y un escriba se acercó y le dijo:” Maestro, te seguiré adondequiera que vayas. “Y Jesús le dijo: 
«Las zorras tienen guarida, y las aves del cielo nidos, pero el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar la cabeza.” 
- Otro de sus seguidores le dijo: “Señor, permíteme que vaya primero y entierre a mi padre. “Y Jesús le dijo: «Sí-

gueme, y deja que los muertos entierren a sus muertos.” Ellos necesitaban saber que cuando se comprometen a 
seguir a un SEÑOR perseguido y rechazado muchas veces, se unen también en su persecución y rechazo. 
 

       
 

14).- NO SE DEBE ORAR A NINGÚN ÁNGEL O CRIATURA TERRENA 
- Los ángeles solo obedecen y ejecutan la VOLUNTAD de Dios… no las órdenes, rogativas o sugerencias de ningún 
hombre: 
“¡Bendecid a Jehová, vosotros sus ángeles, poderosos en fortaleza, que EJECUTÁIS su PALABRA OBEDECIENDO a 
la VOZ DE SU PRECEPTO!”.                                                                                                                             (Sal.103:20)   

- Como están al servicio de los que vamos a heredar la Salvación (Heb.1:14), cualquier necesidad que tengamos de 
su Servicio o Protección, se lo tenemos QUE PEDIR AL PADRE, en el NOMBRE del S. JESÚS. 
- Asimismo, no podemos rendirles Culto o reverencia: 
“El ángel me dijo: ´Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la Cena de las Bodas del Cordero´.  Y me dijo:  
´Estas son Palabras Verdaderas de Dios´. 
Yo me postré a sus pies para adorarlo, pero él me dijo: ´¡Mira, NO LO HAGAS!  Yo soy consiervo tuyo y de tus her-
manos que mantienen el testimonio de Jesús. ¡ADORA A DIOS!".                                                            (Ap.19:9-10) 

- Debemos dejar de elevar Oraciones y Rogativas a estos CONSIERVOS nuestros. IDEM con cualquier siervo de Dios 
de esta Tierra YA FALLECIDO, porque estaríamos cayendo en lo PROHIBIDO de la INVOCACIÓN DE MUERTOS: 
"Cuando entres a la tierra que Jehová, tu Dios, te da, no aprenderás a hacer según las abominaciones de aquellas 
naciones. No sea hallado en ti quien haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, ni quien practique adivinación, 
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ni agorero, ni sortílego, ni hechicero, ni encantador, ni adivino, ni mago, NI QUIEN CONSULTE A LOS MUERTOS. 
Porque es abominable para Jehová cualquiera que hace estas cosas, y por estas cosas abominables Jehová, tu 
Dios, expulsa a estas naciones de tu resencia. Perfecto serás delante de Jehová, tu Dios”.                  (Dt.18:9-13)   

- Hay que tener mucho cuidado también en postrarnos a ORAR o ADORAR IMÁGENES, ESCULTURAS, OBJETOS, etc. 
“A mí también me mandó Jehová en aquel tiempo que os enseñara los estatutos y juicios, para que los pusierais 
por obra en la tierra a la que vais a pasar para tomar posesión de ella. 

- Y aquí, algo muy importante que jamás debíamos olvidar:  
´Guardad, pues, mucho vuestras almas, pues NINGUNA FIGURA visteis el día que Jehová habló con vosotros de en 
medio del fuego, para que no os corrompáis y hagáis para vosotros ESCULTURA,  IMAGEN de FIGURA ALGUNA, E-
FIGIE de HOMBRE o de MUJER, figura de algún animal que esté en la Tierra, figura de algún ave alada que vuele 
por el aire, figura de algún reptil que se arrastre sobre la tierra, figura de algún pez que haya en el agua debajo de 
la tierra. No sea que alces tus ojos al Cielo, y viendo el Sol, la Luna, las Estrellas y todo el ejército del Cielo, te de-
jes seducir, te inclines ante ellos y los sirvas, porque Jehová, tu Dios, los ha concedido a todos los pueblos debajo 
de todos los cielos”.                                                                                                                                        (Dt.4:14-19)   
  

       
 

¿POR QUÉ NUESTRA ORACIÓN NO ES CONTESTA-
DA? 
 

- La ORACIÓN es uno de los privilegios más grandes que Dios nos ha dado para poder comunicarnos directamente 
con Él. El S. Jesucristo nos enseñó a ORAR, porque era un recurso poderoso en nuestra vida. La ORACIÓN es simple 
mente el hablar con Dios con nuestras propias palabras. 
- La ORACIÓN es la comunicación personal –Y EN TODO MOMENTO-, que nos da acceso directo e inmediato a Dios. 
Nada de lo que hagamos nos beneficiará más que la ORACIÓN. Dios está más cerca que nuestras propias manos y 
nuestros propios pies, y que de nuestro propio aliento (¡). 
- La ORACIÓN es la LLAVE que abre los ALMACENES del Cielo, de donde podemos extraer los Tesoros que por la Mi-
sericordia de Dios nos han sido reservados porque somos sus hijos: 
“Gracias doy a mi Dios siempre por vosotros, por la Gracia de Dios que os fue dada en Cristo Jesús, pues por me-
dio de Él HABÉIS SIDO ENRIQUECIDOS en TODO, en toda Palabra y en todo Conocimiento”.                 (1Co.1:4-5)   

. Es una fuente de Bendición y un Arma poderosa para obtener la Vida Abundante que Cristo prometió. La ORACIÓN 
es una práctica de disfrutar la Presencia de Dios, es la labor más importante de un cristiano y es el método de Gra-
cia por el cual se nos proporciona lo que necesitamos. 
“Clama a mí y Yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces”.                      (Jer.33:3)   
 

  -    
 

Cuantas veces nos hemos preguntado POR QUÉ DIOS NO CONTESTA NUESTRAS ORACIONES. O porqué se tarda 
tanto. David le dijo a Dios:                                  

“Respóndeme cuando clamo, oh Dios de mi Justicia. Cuando estaba en angustia, tú me hiciste ensanchar; ten Mi-
sericordia de mí, y oye mi ORACIÓN”.                                                                                                                   (Sal.4:1)  

- La Oración no es contestada algunas veces porque Dios primero nos está preparando, porque aún no estamos lis-
tos todavía para recibir lo que nosotros tanto estamos ansiando, ya que podemos darle un mal uso y resultar al final 
de cuentas para nuestro propio mal.  
- Es que entonces, requerimos alcanzar cierto nivel de crecimiento espiritual y madurez o de lo contrario haremos 
más daño que bien (1Pe.1:3-8). Puede ser también que necesitemos desarrollar un mayor nivel del FE, de Pacien- 
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cia y aprender a depender y a confiar más en Él o llegar a ser un mejor administrador de lo que Dios nos da y ser 
fieles a Dios en todo lo que hagamos. 
“Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande Misericordia nos hizo renacer para una 
esperanza viva, por la Resurrección de Jesucristo de los muertos, para una Herencia Incorruptible, Incontaminada 
e Inmarcesible, reservada en los Cielos para vosotros, que sois guardados por el Poder de Dios mediante la Fe, pa- 
ra alcanzar la Salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero. En lo cual vosotros os a-
legráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es NECESARIO, TENGÁIS que SER AFLIGIDOS en DIVERSAS PRUE 
EBAS, para que sometida a PRUEBA vuestra FE, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prue 
ba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo, a quien amáis sin haber-
le visto, en quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y glorioso”.             (1P.1:3-8) 

- Dios estuvo muy satisfecho con la obra del rey Salomón y había escuchado su sincera ORACIÓN: 
“Terminó, pues, Salomón la Casa del Señor, y la casa del rey: y todo lo que Salomón se propuso hacer en la Casa 
del Señor y en su casa, fue prosperado. Y apareció el Señor a Salomón de noche, y le dijo: Yo he oído tu ORACIÓN, 
y he elegido para Mí este lugar por Casa de Sacrificio. Si Yo cerrare los Cielos, para que no haya lluvia, y si manda-
re a la langosta que consuma la Tierra, o si enviare pestilencia a mi pueblo…”                                      (2Cr.7:11-13) 

- Pero puso una CONDICIÓN especial para que sus ORACIONES fueran ESCUCHADAS y les prometió Bendiciones: 
“Si se HUMILLARE mi pueblo, sobre el cual mi Nombre es invocado, y ORAREN, y BUSCAREN mi Rostro, y se CON-
VIRTIEREN de sus malos caminos; entonces Yo oiré desde los Cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra”.  
                                                                                                                                                                                (2Cr.7:14) 

- Donde no hay TEMOR DE DIOS no se debe esperar nada bueno. El MAL persigue a los pecadores, así como las 
BENDICIONES persiguen al Justo.  
“Porque sembraron vientos, segarán tempestades. No tendrán mies ni su espiga dará harina; y si la da, los extran-
jeros se la comerán”.                                                                                                                                               (Os.8:7) 
  

“El que siembra iniquidad, iniquidad segará, y la vara de su insolencia será quebrada”.                               (Pr.22:8)    

- Dios es inmutable. Aunque la sentencia contra las malas obras no sea ejecutada de inmediato, será APLICADA de 
todas maneras; el error común de muchos creyentes que se van desviando del Camino de FE, es suponer que como 
de inmediato nada adverso les ocurre, pueden seguir en sus desviacionismos; el Señor es muy paciente porque nos 
ama –esperando nuestra reacción y cambio-, pero, nunca olvidemos que es tan enemigo del pecado como siempre… 
“Como gorrión que vaga o golondrina en vuelo, así la maldición nunca viene sin causa”.                             (Pr.26:2)   

- Todos nos podemos aplicar esto. Porque tenemos que ver con un Dios que no cambia, y si no somos  consumidos 
aprisa es porque sus Misericordias tampoco fallan. Además que “todo lo que el hombre sembrare eso cosechará” 
- Pero como Dios conoce al hombre y sabe que va a fallar, por eso le hizo una advertencia al rey Salomón, ya que su 
pueblo de continuo solo buscaba el mal y en lo que menos pensaba era en buscar su Rostro: 
“Ahora estarán abiertos mis ojos, y atentos mis oídos, a la ORACIÓN en este lugar”, pero ¿Adónde se estaba referien-
do? - Al Templo de Jerusalén recién construido... Pero les ponía una sola condición: 
“Y si tú anduvieres delante de mí como anduvo David tu padre, e hicieres todas las cosas que Yo te he mandado,  
y guardares mis Estatutos y mis Decretos, Yo confirmaré el trono de tu reino, como Pacté con David tu padre,  di-

ciendo: No te faltará varón que gobierne en Israel”. Pero le advirtió, si sucedía lo contrario:  
“Más si vosotros os volviereis, y dejareis mis Estatutos y Mandamientos que he puesto delante de vosotros, y fue-
reis y sirviereis a dioses ajenos, y los adorareis, Yo os arrancaré de mi Tierra que os he dado; y esta Casa que he 
santificado a mi Nombre, Yo la arrojaré de mi Presencia, y la pondré por burla y escarnio de todos los pueblos”.  
                                                                                                                                                                         (2Cr.7:15-22) 
…Hoy, en la Gracia que nos ha tocado vivir, ese Templo de Dios, ¡SOMOS CADA UNO DE NOSOTROS!: 
“¿O ignoráis que vuestro cuerpo es Templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual habéis recibido de 
Dios, y que no sois vuestros?, pues habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y 
en vuestro espíritu, los CUALES SON de DIOS”.                                                                                         (1Co.6:19-20) 
 

           
 

- Dios es bueno y fiel, y ama al hombre, por eso nos promete que escuchará las ORACIONES de su pueblo, pero pre 
diciéndole lo que les pasará por el pecado que se permitiesen practicar: 
“Y esta Casa que es tan excelsa, será espanto a todo el que pasare, y dirá: ¿Por qué ha hecho así Jehová a esta tie  
rra y a esta Casa? Y se responderá: Por cuanto dejaron a Jehová Dios de sus padres, que los sacó de la tierra de E-
gipto, y han abrazado a dioses ajenos, y los adoraron y sirvieron: por eso Él ha traído todo este mal sobre ellos”. 
                                                                                                                                                                         (2Cr.7:21-22) 

- Y todo esto sucedió tal como lo había advertido el Señor, el pueblo no entendió el llamado de atención y volvieron 
a caer en la apostasía. El Templo fue completamente saqueado, incendiado y destruido en el año 587 a.C. por el e-
jército babilónico del rey Nabucodonosor y cuando fue reconstruido en el 520-515 a.C., -por el mismo pecado del 
pueblo-, de este segundo Templo -restaurado y ampliado inicialmente por el rey Herodes el Grande (19 a.C.-27d.C.)-
tampoco quedó piedra sobre piedra conforme lo advirtió proféticamente el S. Jesús. Pues, en el año 70 d.C. las legio 
nes romanas del general Tito hicieron prácticamente lo mismo que los babilónicos... y todo por las mismas obstina- 
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das desobediencias del pueblo (¡). 
- ¿QUEREMOS QUE NUESTRAS ORACIONES SEAN CONTESTADAS O QUE SIGA PREVALECIENDO LA DESOLACIÓN 
EN NUESTRAS VIDAS? 
“No seáis como vuestros padres y como vuestros hermanos, que se rebelaron contra Jehová el Dios de sus padres, 
y Él los entregó a desolación, como vosotros veis. No endurezcáis, pues, ahora vuestra cerviz como vuestros pa-
dres; someteos a Jehová, y venid a su Santuario, el cual Él ha santificado para siempre; y servid a Jehová vuestro 
Dios, y el ardor de su Ira se apartará de vosotros. Porque si os volviereis a Jehová, vuestros hermanos y vuestros 
hijos hallarán Misericordia delante de los que los tienen cautivos, y volverán a esta tierra: porque Jehová vuestro 
Dios es clemente y misericordioso, y no apartará de vosotros su rostro, si vosotros os volviereis a Él”.  
                                                                                                                                                                           (2.Cr.30:7-9) 

- En nuestras manos está si queremos ser Bendecidos o continuar a nuestra propia suerte, sin recibir nada de parte 
de Dios (¡). 
 
 

¿CÓMO SE RECIBE UN MILAGRO?  
- No debemos darnos por vencidos si no hemos recibido aún algún MILAGRO que ansiamos. Entiéndase por MILA-
GRO todo aquello que Dios pueda hacer por nosotros, una vez que son agotadas todas nuestras posibilidades terre-
nas. ¡DIOS ESTÁ HACIENDO MILAGROS TODOS LOS DÍAS Y A CADA INSTANTE EN LA VIDA DE SUS HIJOS! 
- Cuantos años hemos estado ORANDO y pidiendo para que Dios nos haga o conteste algún MILAGRO, pero ese MI-
LAGRO no llega, ¿Qué ocurre? 
- Hay una anécdota muy ilustrativa acerca de la FE. Se trata de un niño que es invitado a lanzarse en los brazos de 
su padre desde el balcón de una casa que está ardiendo… 

“El niño, azorado, no distingue al padre en la oscuridad de la estrecha calle, solo escucha su voz; pero el padre sí 
puede ver al niño a la luz de las llamas que salen de las ventanas altas del edificio, y por fin éste niño se decide a 
dar el salto en el espacio vacío confiando en la sola palabra del padre que escucha, para encontrarse pronto a salvo 
en los fuertes brazos de éste”… 
- Lo que aquí estamos manifestando es para ejemplarizar acerca de la FE, tiene mucho de parecido con el caso de 
este niño que fue salvado por su padre, al igual que el S. Jesús nos invita a que nos lancemos a sus brazos protec-
tores para salvarnos… aunque no lo podamos ver: 
“Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve”.                                        (Heb.11:1) 

- Esta es la clase de FE en la Gracia, la fe israelita era todo lo contrario: “Ver para creer”   
“Jesús le dijo: -Porque me has visto, Tomás, creíste; bienaventurados los que no vieron y creyeron”.     (Jn.20:29)   
 

         
 

¿POR QUÉ HAY VECES QUE SE TARDA TANTO UN MILAGRO? 
- Dios tiene su propio tiempo y plan. Además de eso, quizá nosotros no estamos haciendo lo suficiente para merecer 
el MILAGRO. Tal vez  nuestra fe no sea la adecuada y quien sabe estemos en la práctica de un pecado oculto que no 
podemos dejar o a lo mejor… ¡vivimos esperando que un ángel mueva el agua del estanque donde estamos!: v.5:3, 

es decir, ¡que el milagro suceda así por así, sin hacer nosotros REALMENTE nada! 
- Podemos pedirle a Dios un trabajo. Quizás Dios ya tiene un trabajo para nosotros en alguna empresa, pero no lo 
recibimos porque no nos movilizamos en ir a buscar ese trabajo en las empresas... (¡) 
- Oramos por la sanidad de alguna dolencia en nuestro cuerpo… pero no tomamos Autoridad en el Nombre del S. 
Jesús y echamos fuera la enfermedad confesando los versículos Bíblicos que respaldan nuestro acto de Fe: Y ES 
QUE DEBEMOS TOMAR ACCIÓN SIEMPRE… 
- Otra cosa, el Tiempo de Dios, no es el mismo que el de nosotros; un día para Él, pueden ser como mil años para 
nosotros (¡). Vivimos en el tiempo llamado Cronos, y Dios vive en un tiempo que es ETERNO donde no hay pasado 
ni futuro, sino solo el PRESENTE, Dios ya sabe todo lo que va a pasar de antemano (¡). 
 

¿QUÉ TENEMOS QUE HACER PARA RECIBIR NUESTRO MILAGRO? 
“Después de esto había una fiesta de los judíos, y Jesús subió a Jerusalén. Hay en Jerusalén, cerca de la Puerta de 
las Ovejas, un estanque, llamado en hebreo Betesda, el cual tiene cinco pórticos. En estos yacía una multitud de 
enfermos, ciegos, cojos y paralíticos, que esperaban el movimiento del agua, porque un ángel descendía de tiem-
po en tiempo al estanque y agitaba el agua; el que primero descendía al estanque después del movimiento del a-
gua quedaba sano de cualquier enfermedad que tuviera”.                                                                            (Jn.5:1-4)  

- Es que el Señor “no nos ha visto”, porque no hemos llegado a ser notados por Él, no porque Él no nos pueda ver, 
sino tal vez por nuestra pobre condición espiritual. Porque andamos alejados de él: desanimados, preocupados, tris-
tes y angustiados…o no podemos dejar una forma de vida pecaminosa, y porque: “hay una multitud de enfermos, 
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 ciegos, cojos y paralíticos, que esperan el movimiento del agua” … AL IGUAL QUE NOSOTROS (¡)   

a) Quizá no hemos tenido una Conversión real con Cambio, sin un arrepentimiento sincero de corazón, o 
b) Estamos con una notoria falta de FE, o 
c) No venimos haciendo nada de nuestra parte en lo natural para poder recibir lo sobrenatural del MILAGRO… 

 
_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

TODO MILAGRO ES LA OBRA DE DIOS EN NOSOTROS PORQUE YA HEMOS AGOTADO TODO LO QUE NATURALMEN- 
   TE PODEMOS HACER Y NADA HA FUNCIONADO… ¡ÉL ES DIOS DE IMPOSIBLES!... LO POSIBLE SIEMPRE LO HA 
                                                    DEJADO PARA NOSOTROS (¡). 

_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 

1).- Los participantes de la Boda de Caná de Galilea, eran conscientes que les faltaba vino–las bodas en Israel dura- 
ban 8 días-, y no sabían cómo obtenerlo de inmediato…, el S. Jesús les dijo que primero tenían que llenar de agua 6 
Tinajas de piedra que estaban vacías y eran las que se disponían para el rito de la purificación judía, donde cabían 2 
ó 3 Cántaros de agua en c/u (Jn.2:6); y por si acaso c/Cántaro -Bat o Medida equivalía a 45 litros-, es decir, 810 li- 
tros a llenar de agua “hasta arriba” (v.2:7) o unos 202.5 Galones de agua… (unos 100 baldes de 2 Gls. c/u.). Todo 
un gran trajín: ¡100 viajes al pozo,  bajar el balde, llenarlo, volverlo a sacar, llevarlo hasta las Tinajas, vaciarlo y 
reanudar el periplo nuevamente¡... El S. Jesús podía convertir vino del aire, pero a ellos un esfuerzo natural, les tu-
vo que costar (¡).                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             
2).- En Jericó ocurrió algo similar, para que cayeran las murallas, durante 6 días tuvieron que dar 1 vuelta a la ciu-
dad amurallada y el 7mo. día dar otras 7 vueltas, y gritar en la última… y todo recién se vino abajo; tomaron la ciu-
dad y mataron toda forma de vida que encontraron, solo salvaron a la ramera Rahab y su familia, porque protegió a 
los espías de Israel (Jos.6)… Ella después, increíblemente, aparece en el árbol genealógico del Mesías (Mt.1:5) (¡?)  
3).- En el Evangelio de Lc.17:11-19, se encuentra el relato de la sanidad de 10 leprosos, el S. Jesús les dijo que se 
presentaran ante los sacerdotes del Templo y que en el camino se curarían… ¡La distancia que hay entre Samaria y 
Galilea y Jerusalén es de más de 150 kilómetros! Los leprosos tenían que caminar casi 150 kilómetros para presen-
tarse ante los sacerdotes del Templo de Jerusalén. Si la lepra no mataba a los leprosos, ¡la gran caminata los hubie-
ra matado! Pero, los leprosos no le reclamaron nada al S. Jesús, ni le sugirieron que los sanara allí mismo, los lepro-
sos solo se dispusieron caminar, a pesar de su enfermedad y la debilidad física, y en el camino fueron limpios… 
hicieron el esfuerzo natural de su parte y recibieron su MILAGRO… 
4).-También en el Evangelio de Lc.9:10-17, está el relato del extraordinario Milagro de la MULTIPLICACIÓN de los 
PANES y PECES, 5,000 hombres de a pie –sin contar mujeres y niños: Mt.14:21-, alrededor de 20,000 personas se 
saciaron y sobraron aún 12 canastos llenos… pero, antes, les dio el laborioso trajín de –“Hacedlos sentar en grupos 
de cincuenta. Así lo hicieron, haciéndolos sentar a todos” (v.9:15)- (¡).  
    

 

- NO SOLO SEAMOS CREYENTES DE UNA FE PASIVA –DE UN ORAR Y SEGUIR ESPERANDO-, TENEMOS QUE ACTU-
AR MOVIDOS POR UNA FE ACTIVA:  
 

 

5).- En el Evangelio de Lc.8:42b-48, encontramos el caso de la mujer del flujo de sangre, durante 12 largos años 
tenía hemorragias vaginales permanentes, a fuerza de empuje llego a tocar el manto del S. Jesús –porque la multi-
tud lo apretaba y oprimía-, y al instante fue sanada; al ser descubierta, el Señor le dijo: -“Hija, tu fe te ha salvado; 
ve en paz”. Su esforzada fe ACTIVA le permitió su Sanidad.    

 

6).- En el mismo Evangelio de Lc.19:1-10, está el interesante relato de Zaqueo, un rico, jefe de publicanos –los tan 
despreciados cobradores judíos de los impuestos para Roma-, era muy bajo de estatura,… pero, deseaba poder ver 
al S. Jesús en su visita a Jericó, no le quedó más remedio que subirse a un Sicómoro –palmeta egipcia-, trepar a 
pesar de su edad y al fin distinguirlo: “Cuando Jesús llegó a aquel lugar, mirando hacia arriba lo vio, y le dijo: -Za-
queo, date prisa, desciende, porque hoy es necesario que me hospede en tu casa” (Lc.19:5).   
Y ya en su casa el S. Jesús le dijo: -“Hoy ha venido la SALVACIÓN a esta casa, por cuanto él también es hijo de A-
braham, porque el Hijo del hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido” (Lc.19:9-10).  
 
 

                
 
 

- Y así en toda la Biblia, vemos siempre lo importante de CREER, de ORAR–pedir-, pero también el hacer nosotros  
todo lo que nos es posible naturalmente y la Obra sobrenatural de Dios llegará de todas maneras (¡) 
- Por ejemplo, si estamos afiebrados, con profundo dolor de cabeza y todo el cuerpo adolorido y descompuesto, ora-
mos y tomamos Autoridad en el NOMBRE del S. Jesús y expulsamos todas nuestras dolencias: Infección, Inflama-
ción, Dolor, Fiebre, etc,,… y la pregunta es: ¿Por qué seguir aún en cama si ya estamos SANOS?. 
¡TENEMOS QUE USAR LA AUTORIDAD RECIBIDA PARA QUE PUEDA SER DESATADO EL PODER DE DIOS –que tam-
bién hemos recibido EN NUESTRA VIDA (Hch.1:8)-!... pero, seguir ACTUANDO en FE   
- Y entonces, reflexionemos: Levantémonos y demos siempre GRACIAS y GLORIA a Dios por nuestra Sanidad recibi- 
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da y confesemos convencidos a partir de allí en todo momento: “Por las Llagas de Cristo he sido sanado”, “Porque 
Él recibió el Castigo que a mí hoy me trae la Paz”, “Que con Cristo soy más que vencedor”, “Que mayor es el que 
está en mí que el que está en el mundo”, etc., etc., (¡).  
 

Y ¡CUIDADO! MUCHAS VECES TAMBIÉN HEMOS RECIBIDO BENDICIONES… Y SIN DARNOS CUENTA 
- Ocurre siempre y no solo a veces que hemos recibido muchas BENDICIONES de Dios y andamos argumentándonos 
“Ay qué suerte tuve” (¡), porque no estamos conscientes de que solo en Cristo hay Salvación y que solo  a través de 
Él podemos recibir los milagros… no sigamos afirmando como antaño: “¡Ay! me salvé con las justas…” (¡)  
- Podemos creer que pudo haber sido por la casualidad o porque algún amigo o familiar nos ayudó, o un doctor nos 
curó la enfermedad, etc. Pero, ¿Acaso no somos capaces de ver la mano de Dios?: 
“Sabemos, además, que a los que aman a Dios, todas las cosas los ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su 
propósito son llamados”.                                                                                                                                       (Ro.8:28) 
 

“Entonces le preguntaron: -¿Quién es el que te dijo: "Toma tu camilla y anda"? Pero el que había sido sanado no 
sabía quién era, porque Jesús se había apartado de la gente que estaba en aquel lugar”.                      (Jn.5:12-13)                                                                                                                                                                 
 

“Deléitate asimismo en el Señor y Él te concederá las peticiones de tu corazón”.                                         (Sal.37:4)  
 

“Jehová te escuche en el día de conflicto; el Nombre del Dios de Jacob te defienda. Te envíe ayuda desde el San-
tuario y desde Sión te sostenga. Traiga a la memoria todas tus ofrendas y acepte tu holocausto. Te dé conforme al 
deseo de tu corazón y cumpla todos tus planes”.                                                                                           (Sal.20:1-4)   
   

DIOS SIEMPRE DESEA SABER SI QUEREMOS SER SANADOS O SI QUISIÉRAMOS VIVIR MÁS, ¡Y ES QUE 
HAY ALGUNOS ENFERMOS QUE SUPONEN QUE LA VOLUNTAD DE DIOS ES QUE ESTÉN ASÍ Y ANDAN 
HASTA RESIGNADOS! (?)   
 

“Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años que estaba enfermo. Cuando Jesús lo vio acostado, y supo 
que llevaba ya mucho tiempo así, le dijo: -¿Quieres ser sano? -Señor, le respondió el enfermo, no tengo quien me 
meta en el estanque cuando se agita el agua; y entre tanto que yo voy, otro desciende antes que yo. Jesús le di-
jo: Levántate, toma tu lecho, y anda. Y al instante aquel hombre fue sanado, y tomó su lecho, y anduvo”. 
                                                                                                                                                                                 (Jn.5:5-9)  
“Y todo lo que pidiereis al Padre en mi Nombre, lo haré, para que el Padre sea Glorificado en el Hijo. Si algo pidie-

reis en mi Nombre, Yo lo haré”.                                                                                                                         (Jn.14:13) 
 

       
 
 
 

INCREDULIDAD: Turbación del Alma que no deja Orar  
 

- La INCREDULIDAD, nos enseña y es la que nos mantiene turbados en nuestras mentes, nos ilustra sobre la deses-
peranza y la frustración de la humanidad entera, de que es la responsable de mantenernos alejados de la Verdad, 
de la Luz Verdadera, de la Salvación de nuestro S. Jesucristo. 
- Muchos de nosotros teniendo ojos no podemos ver, y teniendo oídos no podemos oír (Is.42:19), estamos tan mal 
espiritualmente que nuestros sentidos están embotados (2Co.3:13-16), tal vez somos buenos para la ciencia, para la 
filosofía, para la administración y la economía, para la incredulidad, pero en las cosas espirituales estamos discapa 
citados, sumergidos en la ignorancia, inoperantes, muertos espiritualmente (¡). 

“Cuando yo era niño mi madre me habló de un niño que se “había sacado” un ojo con un objeto puntiagudo. Recuer 
do haber pensado que era horrible tener un pedazo de madera puntiagudo en el ojo, muy terrible el ser cegado para 
toda la vida” (¡).  
- Y así es exactamente lo que el “dios de este mundo” (2Co.4:4), le hace a los perdidos. Las palabras son literalmen 
te “el dios de esta era”. La frase no se refiere al Dios y Padre del S. Jesús. Está referida a Satanás. El Diablo, es lla- 
mado, el “dios de esta era”. Y es el Diablo quién nos hiere y saca los ojos. Es el Diablo el que nos entenebrece y nos 
ciega la mente en lo referente al Evangelio”. 
- Una persona puede ser muy inteligente. Tener muy buenas calificaciones en la escuela y una mente brillante y muy 
admirada respecto a sus actividades, estudios o a sus trabajos académico-laborales. Puede ser un hombre de nego-
cios de primer orden, un profesional muy reconocido o un catedrático universitario encomiable; o también… puede 
haber asistido a una Iglesia por mucho tiempo donde se predica el Evangelio – y aun así, estar completamente ciego 
en lo que respecta a su Salvación en Dios. ¿Por qué esto es así? Es que el Diablo le ha nublado la visión y embotado 
el entendimiento (2Co.3:14-16), al andar en Legalismos del A.T. o sus propias leyes personales –autosuficiencia-. 
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- Y lo más notable y desconcertante de todo esto, es que un hombre también puede saber mucho de la Biblia. Ser 
capaz de predicar y enseñar poderosamente la Palabra de Dios, aplicar mucha Teología y correcto discernimiento, 
ser un fundamentalista, ortodoxo y correcto en sus creencias, capaz de contestar muchas interrogantes Bíblicas,… 
mostrar consagración, y –aun así estar completamente ciego a la realidad del Evangelio y del Nuevo Nacimiento (¡)-
como el maestro de la Ley, Nicodemo, quien vino a ver a Cristo de noche, por su secreto respeto humano.  
- Frecuentemente escuchamos personas hablar sobre la Gracia y el pecado, sobre la Salvación y el Poder de Dios, 
sobre Cristo y el Espíritu Santo, y que nunca han tenido una verdadera experiencia del significado de esas palabras 
en su vida personal. Son solo instrumentos de Dios para beneficio de su pueblo (¡)… “Dios siempre escribe derecho 
con rayas torcidas”. Ellos ven, pero NO PERCIBEN. Ellos escuchan, pero no COMPRENDEN que Dios no está jamás 
de acuerdo con su manera de pensar y aceptar sus cosas, porque NO CAMBIAN en su “duro corazón” CONTRA EL 
PRÓJIMO. Satanás, “el dios de esta era” (2Co.4:4), también los ha nublado y embotado en sus mentes (¡), porque 
siguen siendo esclavos de su INIQUIDAD interior (Mt.7:23) (¡). 
 

¿HASTA QUÉ PUNTO EL HOMBRE NO QUIERE CREER? 
“Celebrábase en Jerusalén la Fiesta de la Dedicación. Era invierno, y Jesús andaba en el Templo por el Pórtico de 
Salomón. Y le rodearon los judíos y le dijeron: ¿hasta cuándo nos TURBARÁS EL ALMA? Si tú eres el Cristo, dínoslo 
abiertamente. Jesús les respondió: os lo he dicho, y no creéis; las Obras que Yo hago en el Nombre de mi Padre, e-
llas dan testimonio de Mi”.                                                                                                                           (Jn.10:22-25) 

- Nos hacemos la pregunta: ¿POR QUÉ REALMENTE EL HOMBRE NO QUIERE O NO PUEDE CREER EN JESÚS?  
Y la respuesta es: por la depravación total del interior de toda criatura en su libre albedrío, por la herencia de la INI-
QUIDAD de Luzbel y de Adán, que nos precipitan a ser REBELDES a la Voluntad de Dios y decidirnos finalmente por 
PECAR. El hombre por ello, está completamente corrompido, no hay nada bueno en el: 
“Todos se desviaron, a una se han corrompido; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno”.      (Sal.14:3) 
 

“El necio dice en su corazón no hay Dios, se ha corrompido, hacen obras abominables; No hay quien haga el bien”.  
                                                                                                                                                                                  (Sal.14:1) 

- En aquellos tiempos lo que el S. Jesús andaba haciendo era predicando el establecimiento del Reino de Dios aquí 
en la Tierra, respaldado con señales y prodigios, portentos y milagros que maravillaban a todos los que lo veían. La 
gente sencilla del pueblo sí le creían, pues habían sido los receptores inmediatos de estos milagros del S. Jesús. Mas 
los escribas y fariseos, los doctores de la Ley y el sacerdocio, no podían creer que Jesús fuera el Mesías esperado 
por tanto tiempo; para ellos el Mesías debía venir con Poder político y militar: con Gloria terrena, para liberarlos del 
yugo opresor de los romanos.  
- Es por esta razón que no podían aceptar que el modesto hijo de un carpintero de Nazaret, fuese el MESÍAS y es 
cuando expresan la frase que les era un suplicio y desorientación al escuchar que el pueblo sí manifestaba que Él e-
ra el Cristo y no se los decía a ellos directamente: “¿Hasta cuándo nos turbarás el alma?  (¡). 
- Lo mismo podemos decir nosotros ahora, cuántas veces hemos escuchado el Mensaje de Jesucristo en los templos 
de las Iglesias y fuera de ellos, a través de la radio, la televisión, el internet y otros medios impresos; y aun así no 
deseamos creer. Muchos se sienten turbados porque no pueden aceptarlo, la depravación es tan grande que no es-
tán en condiciones de entender las cosas espirituales pues ellos son carnales, están completamente corrompidos y 
practican la malsana doctrina de una “incredulidad total”. 
 

LA SEÑAL QUE PEDÍAN. 
“Y apiñándose las multitudes, comenzó a decir: Esta generación es mala; demanda SEÑAL, pero señal no le será 
dada, sino la señal de Jonás. Porque así como Jonás fue señal a los ninivitas, también lo será el Hijo del Hombre a 
esta generación. La reina del Sur se levantará en el Juicio con los hombres de esta generación, y los condenará;  
porque ella vino desde los confines de la Tierra para oír la sabiduría de Salomón, y en este lugar hay alguien que 
es más que Salomón. Los hombres de Nínive se levantarán en el Juicio con esta generación, y la condenarán; por-
que a la predicación de Jonás se arrepintieron, y en este lugar hay alguien que es más que Jonás ” (Mt.12:39-42) 
 

     
 

- La Señal que pedían era que Jesús mismo la mostrara, pero así como Jonás y Salomón, fueron señal para los nini-
vitas y la reina de Saba y los etíopes, respectivamente, el HIJO DEL HOMBRE MISMO, ERA LA SEÑAL PARA ESA GE-
NERACIÓN. Que así como la Reina del Sur creyó en la sabiduría del rey Salomón y los ninivitas en la predicación de 
Jonás, MAYOR que Salomón  y Jonás era el que estaba allí con todos ellos. 
 

¿CUÁLES SON LAS PRUEBAS QUE JESÚS MOSTRÓ PARA QUE LE CREYERAN? 
- Tenemos los Milagros, su Sabiduría infinita, su comprobada Obediencia y Sumisión a Dios Padre, su Testimonio de 
Mansedumbre y Humildad, su Sacrificio Vicario por todos los hombres. Además que la prueba Suprema era que el S. 
Jesús era Dios mismo hecho hombre en la Tierra y con su testimonio lo acreditaba: 
“El Padre y Yo somos uno”                                                                                                                                  (Jn.10:30) 
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“Para que todos sean uno; como tú, Padre, en Mí y Yo en Ti”.                                                                        (Jn.17:21)   
 

“El que me ha visto a mí ha visto al Padre;… ¿No crees que Yo soy en el Padre y el Padre en mí?  Las Palabras que 
Yo os hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre, que vive en mí, Él hace las obras. Creedme que  
Yo soy en el Padre, y el Padre en mí; de otra manera, creedme por las mismas obras”.                          (Jn.14:9-11) 

- El S. Jesús no necesitaba acreditar poder político, financiero o militar para mostrar que era Dios mismo en la perso-
na del Hijo, el Mesías esperado; que solo vieran en Él sus Obras y el cumplimiento de todo lo profetizado en el A.T. 
 

    
                                                “Yo soy la Luz del mundo, el que cree en Mí, no andará más en tinieblas”  (Jn.8:12) 
 

¿POR QUÉ LOS JUDÍOS NO PODÍAN CREERLE  AL S. JESÚS? 
- La verdad, es que NO ERAN SUS OVEJAS… los futuros gentiles conversos recién lo iban a ser (¡) 
“Pero vosotros NO CREÉIS, porque NO SOIS de MIS OVEJAS, como os he dicho. Mis ovejas oyen mi Voz, y Yo las 
conozco, y me Siguen, y Yo les doy Vida Eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano. Mi Pa-
dre que me las dio, es Mayor que todos, y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre”.        (Jn.10:26-29)                                                                                                                                                                            

- Como podemos apreciar: tenemos que esforzarnos y tener la valentía de ser sus ovejas (Jos.1:6-9), para esto se  
tiene que haber Nacido de Nuevo, creer y aceptar su plena Autoridad en nuestra vida y renunciar al imperio del dios 
de este mundo: el Diablo (2Co.4:4) sólo habiendo Nacido de Nuevo nos convertimos en sus ovejas, y podemos oír 
su voz y Él nos conocerá y por ello nosotros le seguiremos por siempre. 
- Pero DIOS PADRE ya había hablado A Israel y sobre todo a sus autoridades, muchas veces, que se acercaría a su 
pueblo en la persona de su HIJO a lo largo de todo el A.T.: 
“Porque un niño nos ha nacido, hijo nos ha sido dado, y el principado sobre su hombro.  Se llamará su nombre ´Ad-
mirable consejero´, ´DIOS FUERTE´, ´PADRE ETERNO´, Príncipe de paz´".                                                     (Is.9:6)                                                               

- Y asimismo, el profeta Zacarías al referirse a lo que sucederá en el MILENIO después del retorno del Señor Jesús 
con los ejércitos celestiales y su Iglesia fiel rescatada 30 días antes para su victoria final contra el Anticristo en la ba-
talla de Armagedón, nos menciona como DIOS PADRE, a lo que el N.T. nos manifiesta lo mismo hablando de DIOS 
HIJO:  
“Y vendrá JEHOVÁ, MI DIOS, y con Él todos los santos. Acontecerá que en ese día no habrá luz, ni frío, ni hielo. Se-
rá un día único, solo conocido por JEHOVÁ, en el que no habrá ni día ni noche, pero sucederá que al caer la tarde 
habrá luz. En aquel día saldrán de Jerusalén aguas vivas, la mitad de ellas hacia el mar oriental y la otra mitad ha-
cia el mar occidental, en verano y en invierno. Y JEHOVÁ SERÁ REY SOBRE TODA LA TIERRA.  (Zac.14:5c-9)    
   

- Y también la Palabra lo reitera varias veces en el N.T.: 
“DIOS, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, en es-
tos postreros días nos ha hablado por el HIJO,  a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el 
Universo; el CUAL, siendo el RESPLANDOR de su GLORIA,  y la IMAGEN MISMA de su SUSTANCIA, y quien susten- 
ta todas las cosas con la Palabra de su Poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio 
de sí mismo, se sentó a la Diestra de la Majestad en las alturas”.                                                                (Heb.1:1-3) 

- En estos versículos también encontramos la esencia de la DIVINIDAD de N.S. Jesucristo, cuando dice: “el cual sien 
do el resplandor de su Gloria, y la Imagen misma de su Sustancia”. 

- Así que, lo que turbaba el alma de los judíos, y que todavía aún en este tiempo turba el alma de mucha gente es 
no entender que Jesús es el Cristo, el Mesías que había de venir. Que Jesús es la IMAGEN MISMA DE DIOS “y quien 

sustenta todas las cosas con la Palabra de su Poder”. Esto no lo entendieron lo judíos en su tiempo, como muchos 
de nosotros en este tiempo no lo podemos tampoco terminar de entender -más todavía si no tenemos a Cristo en 
nuestro corazón-. Y esto es lo que turbaba el alma de toda esa gente. 
- La necedad del ser humano aún sigue pidiendo pruebas de quien es Jesús; pero, para el creyente, sus milagros y 
sus cosas maravillosas en nuestras propias vidas nos deben de convencer que Él realmente es el Mesías, el Cristo 
que había de venir para Redimir a la humanidad porque es DIOS MISMO: “El que mí ha visto a Mí ha visto al Padre” 
(Jn.14:19).  
 
 

HASTA AQUÍ NOS AYUDÓ EL SEÑOR: SU FIDELIDAD  
- Necesitamos de Dios. Muchas veces vivimos pensando que estamos desamparados, que no hay a quien le intere- 
sen nuestros problemas, que Dios no ayuda, que no vemos de inmediato la mano de Dios a favor de nuestra vida.  
- Pero, meditemos, ¿cuantas veces nos ha ayudado Dios a salir adelante? ¿Cuántas personas hemos visto que ha  
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sanado y a nosotros mismos también? ¿Acaso alguna vez nos ha faltado su sustento? ¿Cómo es que siguen adelante 
nuestros hijos?, etc. 
- El Sermón o la Enseñanza no terminan en la Iglesia, porque recibiendo la Palabra de Dios es para que salgamos a 
practicarla, a vivir de acuerdo a esa predicación o enseñanza. Lástima que una gran mayoría de “creyentes”, aún 
prefieren andar en su propia prudencia, bajo sus propios criterios y puntos de vista (¡?). 
- Si Dios ha sido tan bueno, ¿Cómo podríamos demostrarle nuestro agradecimiento? ¿Cómo es que tenemos que pe-
dirle a Dios para que nos escuche y nos conceda todo lo que necesitamos y sigamos con una vida de Bendición? 
- En el Antiguo Testamento el profeta y juez de Israel, Samuel, tomó una piedra y la puso entre Mizpa y Sen, y le 
puso por nombre Eben-ezer, diciendo: “Hasta aquí nos ayudó Jehová”. (1S.7:12) 
 

       
 

- En realidad los israelitas se habían apartado del Señor, le habían sido infieles, al igual que hoy, muchos de los nues 
tros se desvían y sirven a otros ídolos personales.  
- En 1S.7:3-11, habló Samuel a toda la casa de Israel: “Si de todo vuestro corazón os volvéis a Jehová, quitad los 
dioses ajenos y a Astarot de entre vosotros,  y preparad vuestro corazón a Jehová, y sólo a Él servid, y os librará 
de la mano de los filisteos. Entonces los hijos de Israel quitaron a los baales y a Astarot, y sirvieron sólo a Jehová. 
Y Samuel dijo: Reunid a todo Israel en Mizpa, y yo oraré por vosotros a Jehová. Y se reunieron en Mizpa, y saca-
ron agua, y la derramaron delante de Jehová, y ayunaron aquel día, y dijeron allí: Contra Jehová hemos pecado. Y 
juzgó Samuel a los hijos de Israel en Mizpa. Entonces dijeron los hijos de Israel a Samuel: No ceses de clamar por 
nosotros a Jehová nuestro Dios, para que nos guarde de la mano de los filisteos. Y aconteció que mientras Samuel 
sacrificaba el holocausto, los filisteos llegaron para pelear con los hijos de Israel. Más Jehová tronó aquel día con 
gran estruendo sobre los filisteos, y los atemorizó, y fueron vencidos delante de Israel. Y saliendo los hijos de Is-
rael de Mizpa, siguieron a los filisteos, hiriéndolos hasta abajo de Bet-car”.  

- La Bendición Divina que les llegó no fue porque había sido “buenos”, sino porque le pidieron al Juez, profeta y sa-
cerdote Samuel que INTERCEDIERA por todos ellos delante de Dios.  
- Ahora en la Gracia, Dios siempre muestra su AMOR para con nosotros, en que siendo aún pecadores, contamos 
con que Cristo murió por todos nosotros y si nos arrepentimos de corazón, su Sangre derramada –el Sacrificio per-
petuo-, nos limpia de todo pecado (Ro.5:8). Pues, nos ha Justificado o sea declarado sin culpa por su Perdón, dán-
donos una medida distinta de FE y una fortalecida esperanza, que permite que nuestra vida pueda cambiar. Nos ha 
dado la Salvación, la opción de Vida Eterna, ha Bendecido a nuestro hogar, a nuestros hijos, a nuestro trabajo; tene-
mos gozo, paz y sobre todo, salud. Su PODER está con nosotros junto con su S.E.  
- Ah, y por si acaso, si estamos endeudados no es por culpa de Dios, sino por nuestras propias malas decisiones, por 
no saber administrar bien el dinero o andamos por allí con trampas y argucias. Y si nos enfermamos, muchas veces, 
es porque no cuidamos nuestro propio cuerpo, el templo de Dios. 
- Las Promesas para todo creyente esforzado y valiente son muy favorables:  
“Si Dios es  con nosotros, ¿Quién contra nosotros? El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por 
todos nosotros, ¿Cómo no nos dará con Él TODAS LAS COSAS?”… (¡)                                                     (Ro.8:31-32) 
 

“Pero sed hacedores de la Palabra, y no tan solamente oidores, engañándoos a vosotros mismos… Mas el que mira 
atentamente en la Perfecta Ley, la de la Libertad, y persevera en ella, no siendo oidor olvidadizo, sino hacedor de 
la obra, éste será BIENAVENTURADO en lo que hace”.                                                                             (Stg.1:22 y 25) 
 

“Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, ni estuvo en camino de pecadores, ni en silla de es-
carnecedores se ha sentado, sino que en la Ley de Jehová está su delicia y en su Ley medita de día y de noche. Se-
rá como árbol plantado junto a corrientes de aguas, que da su fruto en su tiempo y su hoja no cae, Y TODO LO QUE 
HACE PROSPERARÁ”.                                                                                                                                           (Sal.1:1-3) 
 

“Bienaventurado el hombre que teme a Jehová y en sus Mandamientos se deleita en gran manera. Su DESCENDEN 
CIA SERÁ PODEROSA EN LA TIERRA; la generación de los rectos será bendita. BIENES Y RIQUEZAS HAY en su CA-
SA, y su justicia permanece para siempre”.                                                                                                  (Sal.112:1-3)                                                                                                                           
 

¿CÓMO TENEMOS QUE PEDIRLE A DIOS PARA QUE NOS ESCUCHE Y NOS CONCEDA TODO LO QUE NE-
CESITAMOS Y SIGAMOS TENIENDO UNA VIDA DE BENDICIÓN? 
“Y si alguno de vosotros tiene falta de SABIDURÍA, pídala a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin repro-
che, y le será dada. Pero pida con FE, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que 
es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra. No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa algu-
na del Señor. El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos”.                                      (Stg.1:5-8) 
- Por si acaso, el rey Salomón –el más sabio de la Tierra, nos manifestó sobre la SABIDURÍA: 
“Por eso pedí y se me concedió la prudencia; supliqué y me vino el Espíritu de Sabiduría. Y la preferí a cetros y tro- 
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nos y en nada tuve a la riqueza en comparación de ella. Ni a la piedra más preciosa la equiparé, porque todo el oro 
a su lado es un puñado de arena y barro parece la plata en su Presencia. La amé más que a la salud y la hermosura 
y preferí tenerla a ella más que a la luz, porque la claridad que de ella nace no conoce noche. CON ELLA ME VINIE-
RON a la VEZ TODOS los BIENES , y RIQUEZAS INCALCULABLES en sus MANOS. Y yo me regocijé con todos estos 
bienes porque la SABIDURÍA los TRAE, aunque ignoraba que ella fuese SU MADRE”… (¡¡¡???)     (Sab.7:7-12 -VBJ) 
                                                  

- Y sobre todo OBRANDO las Nuevas Obras de la Vida de GRACIA, las de la LEY DE CRISTO… que son mucho más 
exigentes que las incipientes OBRAS DE LA LEY del A.T. que fueron impartidas para un infante espiritual: 
“Hermanos míos, ¿de qué aprovechará si alguno dice que tiene fe, y no tiene obras? ¿Podrá la fe salvarle? Y si un 
hermano o una hermana están desnudos, y tienen necesidad del mantenimiento de cada día, y alguno de vosotros 
les dice: Id en paz, calentaos y saciaos, pero no les dais las cosas que son necesarias para el cuerpo, ¿de qué apro-
vecha? Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma. Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras  
Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras. Tú crees que Dios es uno; bien haces.  
También los demonios creen, y tiemblan. ¿Más quieres saber, hombre vano, que la fe sin obras es muerta? ¿No fue 
justificado por las obras Abraham nuestro padre, cuando ofreció a su hijo Isaac sobre el altar? ¿No ves que la fe 
actuó juntamente con sus obras, y que la fe se perfeccionó por las obras?”.                                         (Stg.2:14-22)   
 

- Las OBRAS que aquí se demanda practicar al creyente, no son las subjetivas obras de su propia justicia ni las O-
bras de la Ley del A.T., sino el NUEVO OBRAR según la Ley de CRISTO, basado en el AMOR:   
“No por obras, para que nadie se gloríe. Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para BUENAS O-
BRAS,  las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas”.                                        (Ef.2:9-10) 
 

"Sobrellevad los unos las cargas de los otros, y cumplid así la LEY DE CRISTO".                                             (Gl.6:2)  
 

                                                                    
 
 
 
 
 
                 

                                                                       ¡LA PAZ DEL SEÑOR SEA CON TODOS NOSOTROS!  

 

                                                                                                          Ps. Andrés Eyzaguirre Ramírez 
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